

IBC Solar

Betreiberfirma übernimmt Solarparks

[11.09.2013] IBC SOLAR, Anbieter für Photovoltaikanlagen, hat drei Freiflächen-Solarparks an eine Tochtergesellschaft der Stadtwerke Kaiserslautern übergeben.

IBC Solar war für die Detailplanung und den Bau von drei Freiflächen-Solarparks zuständig. Wie das Unternehmen mitteilt, sind die Projekte Hölzengraben (Stadtgebiet Kaiserslautern), Sötern (Gemeinde Nohfelden, Saarland) und Sembach (Landkreis Kaiserslautern) jetzt fertiggestellt. Eine Tochtergesellschaft der Stadtwerke Kaiserslautern, die WVE Kaiserslautern, übernimmt die Projekte ab sofort als Betreibergesellschaft. Der größte der drei Solarparks ist mit einer Gesamtspitzenleistung von rund 6,4 Megawatt das Projekt Hölzengraben im Stadtgebiet von Kaiserslautern. Teile der Gesamtanlage will das Unternehmen WVE an Investoren verkaufen, darunter zwei ansässige Industrie- beziehungsweise Handelsunternehmen, welche den Strom des Solarparks für den Eigenverbrauch nutzen wollen. „Gewerblicher Eigenverbrauch lohnt sich“, sagt Kurt Schwan, Photovoltaik-Projektentwickler bei WVE. „Dadurch senken Betriebe nicht nur ihre Stromrechnung, sondern erhalten auch bei ihren Energiekosten Planungssicherheit.“ Laut Betreiber sollen die beiden anderen Freiflächen-Solarparks nach dem Testbetrieb ebenfalls an lokale Investoren übergehen. Sie verfügen jeweils über eine Spitzenleistung von rund 1,6 Megawatt.

(ma)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, IBC SOLAR, Kaiserslautern, Stadtwerke Kaiserslautern, WVE